

Ein Sportfreund der über Jahre das Geschehen mitbestimmte ist unser **Werner Bittner**



Wie bist Du zur HOG/PGH gekommen?

Ich bin im Februar 1969 zur Mannschaft der HOG gekommen. Grund dafür war, daß meine Freunde schon im Team waren bzw. dass es mir bei der BSG Stahl nicht gefallen hat.

Schildere bitte aus Deiner Sicht die wertvollsten sportlichen Erfolge und wichtige Begebenheiten während Deiner aktiven Zeit.

Mitte der siebziger Jahre gelang es uns im Kreispokal zum Teil drei Spielklassen höhere Mannschaften aus dem Pokal zu werfen. Das waren für mich die wichtigsten sportlichen Erfolge.

Die wichtigste Begebenheit war 1979, als die Mannschaft geschlossen nach Blankenburg wechselte. Unser damaliger Betreuer wollte nur fünf Spieler aus Blankenburg behalten. Dafür hat er von uns die rote Karte bekommen.

Was hat den Zusammenhalt der Mannschaft ausgemacht?

Die sehr gute Kameradschaft innerhalb der Mannschaft war die Garantie für die hervorragende Zusammenarbeit des Teams. Dazu trugen natürlich die jährlichen Leipzig – Fahrten sowie viele gemeinsame Feiern bei.

Auch haben sich die verantwortlichen Leute um die Sorgen einzelner Spieler ob „privat oder sportlich“ gekümmert, was zu einem guten Klima in der Mannschaft führte.